

Paisajes de La Toscana, Norte de Italia y Véneto



Charter Verano 2026

VIAJEMOS JUNTOS

para contar historias

DÍA 1 (DOMINGO). CIUDAD DE ORIGEN - VENECIA - PADUA

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino Venecia. Llegada y traslado al centro de Padua donde tendremos tiempo libre para comer antes de comenzar nuestra visita guiada por la ciudad. Con la ayuda de nuestra guía local podremos conocer los lugares más emblemáticos de esta ciudad como la Basílica de San Antonio, además de pasear por su casco antiguo en el que podremos admirar el exterior de sus palacios y su importante universidad. Traslado al hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 2 (LUNES). PADUA - BOLONIA - REGIÓN DE LA TOSCANA.

Tras el desayuno seguiremos nuestra ruta hacia Bolonia donde haremos una visita panorámica de la capital de Emilia - Romagna, en la que pasaremos por las zonas más emblemáticas de la ciudad como la Plaza Mayor con la basílica de San Petronio, el Palacio Archiginnasio, el mercado medieval y sus dos torres legendarias ícono de la ciudad, Garisenda y Asinelli, etc. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Tiempo libre para seguir disfrutando de la llamada "ciudad roja", su ambiente y pasear bajo sus innumerables pórticos. Posteriormente, continuaremos hasta nuestro hotel en Milán. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 3 (MARTES). REGIÓN DE LA TOSCANA - FLORENCIA - REGIÓN DE LA TOSCANA.

Tras el desayuno, salida hacia Florencia. Una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad como: el Duomo de Santa María del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano el campanario, construido por Giotto, el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti, el Ponte Vecchio, la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. Tiempo libre para seguir recorriendo sus calles o realizar alguna visita opcional como la de "Santa Croce y Florencia Medieval". **(Incluida en opción paquete de visitas)**. En ella visitaremos una de las Basílicas más emblemáticas de Florencia y en su interior encontraremos las tumbas de las grandes personalidades del Renacimiento: Galileo Galilei, Rossini, Miguel Ángel, y Machiavelli, entre otros. A continuación, realizaremos un paseo por el barrio medieval durante el cual pasaremos por el Palazzo Barbi di Vernio que fue el lugar donde nació la Ópera, el Castillo Altafronte que hoy en día alberga el Museo Galileo de Ciencias, y otros antiguos edificios sorprendentemente bien conservados como la Iglesia de San Remigio, el Anfiteatro Romano, la casa del gran maestro Miguel Ángel, el Palacio del Bargello y la casa de Dante Alighieri, entre otros. Regreso a nuestro hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 4 (MIÉRCOLES). REGIÓN DE LA TOSCANA - PISA - PARMA - MILÁN.

Desayuno y salida hacia Pisa, cuna de Galileo, en donde tendremos tiempo libre para conocer la maravillosa Plaza

de los Milagros, un impresionante conjunto monumental que es el testimonio de su esplendoroso pasado como potencia marítima, donde se encuentra el baptisterio, la catedral y la famosa Torre Inclinada. A primera hora de la tarde continuaremos hacia Parma donde realizaremos una visita guiada por el centro histórico para admirar los exteriores de sus edificios más importantes: el Palacio Pitolotti, antiguo edificio militar ahora sede del Museo Nacional, el Monumento dedicado a Giuseppe Verdi, el Palacio de Reserva, el Teatro Regio, la Plaza Garibaldi (plaza mayor) con el Ayuntamiento y el Palacio del Gobernador, la Plaza de la Catedral y el Baptisterio, edificios religiosos en estilo románico/gótico, etc. Tras la visita, continuaremos hasta nuestro hotel en Milán. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 5 (JUEVES). MILÁN - LAGO DI COMO - MILÁN.

Tras el desayuno, salida hacia el lago di Como, el tercero más grande de Italia, rodeado de preciosos pueblos y paisajes idílicos. Llegaremos a la antigua ciudad de Como que se encuentra en la extremidad sur del lago homónimo, y realizaremos una visita guiada para conocer su casco antiguo que conserva casi intacto un sistema fortificado medieval. Pasearemos entre la moderna plaza Cavour frente a la orilla del lago, la plaza del Duomo, y la plaza San Fedele que fue sede del Foro Romano y plaza del Mercado del Trigo después, entre otros. Tiempo libre para seguir disfrutando de sus callecitas llenas de animados bistrós y boutiques de seda de histórica producción y manufactura local. A continuación, nos trasladaremos hasta la capital de la moda internacional: Milán. **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Una visita panorámica nos guiará por sus puntos más destacados. Pasaremos por el Castillo Sforzesco, la vía Dante y la vía Cordusio hasta llegar a las galerías de Víctor Manuel II, punto de reunión de la sociedad milanesa, y terminaremos en la Piazza del Duomo, donde admiraremos el majestuoso exterior de la catedral. Traslado al hotel. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 6 (VIERNES). MILÁN - SIRMIONE - LAGO DI GARDA - VERONA - REGIÓN DEL VÉNETO.

Desayuno. Continuaremos nuestra ruta hacia la costa sur del Lago de Garda, hasta alcanzar la localidad de Sirmione, una población muy apreciada por sus aguas termales, donde destaca, además de su belleza natural, la estampa del castillo Rocca Scaligera ubicado en una península que se adentra en el lago y que une el casco histórico de Sirmione con tierra firme. Te recomendamos disfrutar opcionalmente de una relajante navegación por el lago para gozar de los paisajes y vistas que nos ofrece **(Incluida en opción paquete de visitas)**. Continuación hacia Verona, la ciudad inmortalizada por Shakespeare en "Romeo y Julieta". **(Almuerzo incluido en opción paquete de comidas)**. Una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad como el puente de Castelvecchio, el Arco del Triunfo romano, el Anfiteatro de la Arena (exterior) y la casa de Julieta con su icónico balcón, entre otros. Salida hacia nuestro hotel en la Región del Véneto. **(Cena incluida en opción paquete de comidas)**. Alojamiento.

DÍA 7 (SÁBADO). REGIÓN DEL VÉNETO - VENECIA - REGIÓN DEL VÉNETO.

Desayuno y salida hacia Venecia. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco. Durante la navegación veremos entre otros: la iglesia de Santa María della Salute, la isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana. Continuaremos nuestra visita panorámica paseando por la plaza de San Marcos y visitando una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre, en el que te recomendamos la visita opcional "Venecia imprescindible" **(Incluida en opción paquete de visitas)**. Durante esta maravillosa visita opcional realizaremos, en primer lugar, un inolvidable recorrido en góndola por canales internos llenos de encanto. A continuación, haremos una visita guiada a pie de la Venecia desconocida, pasando por el Barrio de San Marco, el Teatro de la Ópera "La Fenice", la original escalera del Bóvolo Contarini, el Puente de Rialto, la iglesia de San Giacometto y los famosos mercados. Por último, embarcaremos en una lancha para realizar un maravilloso recorrido panorámico por el último tramo del Gran Canal. A última hora de la tarde, tomaremos el vaporetto hasta el Tronchetto y regreso en autobús a nuestro hotel en la Región del Véneto. Alojamiento.

DÍA 8 (DOMINGO). REGIÓN DEL VÉNETO - VENECIA - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL PRECIO INCLUYE

- Visitas panorámicas de Padua, Bolonia, Florencia, Parma, Como, Milán, Verona y Venecia con guía local.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Pisa y Sirmione.
- Visita a una fábrica de cristal de Murano en Venecia.
- Paseo panorámico en barco en Venecia.
- Servicio de audio individual.

COMIDAS: opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Este itinerario ofrece un total de **9 comidas**.

EXCURSIONES: opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas:
 - Excursión "Santa Croce y Florencia Medieval", con guía local y entrada a la basílica de la Santa Croce.
 - Cruero por el Lago Di Garda.
 - Excursión "Venecia imprescindible", que incluye paseo en góndola, visita a pie con guía local por la Venecia Desconocida y paseo panorámico en lancha por el último tramo del Gran Canal.